

## LES COURS APRES LE CONFINEMENT

Par Mélissa VIDEAU

Les professeurs, les AED, les CPE... sont retournés aux collèges Giraut de borneil le 18 mai. Ça a été difficile parfois.

La reprise des cours après le confinement a été un peu compliquée car le temps a manqué et le retour en classe a été appris très tard pour organiser les classes, d'après Madame Martin, principale adjointe.

Voici ce que les professeurs en disent : « Ravie de retrouver mes élèves, c'est dommage qu'on ne puisse pas utiliser les instruments de musique » affirme la professeur de musique Madame Lechardeur et Madame Bouté professeur d'espagnol a dit : « C'est difficile mais on peut toujours travailler même si c'est compliqué avec la distance. ».



Une classe déconfinée